

Nov. 76

ma jorité. Gouverner vous de l'ancêtre au sujet des rapports
b'activités que vous avez eu pour une intervention, Comblant
FERNANDEZ Joachim
R.U.A., F. 310
82160 ANTONY
FRANCE

Cher Ami,

Après mure réflexion, suite aux activités que j'avais
au sein de la Fondation ARK'ALL, de son fonctionnement et de mes
occupations personnelles, je vous annonce que je ne me considère
plus comme membre de la Fondation; et qu'il ne faudra donc plus
compter sur moi pour quelque activité que ce soit.

Les raisons qui me poussent à agir ainsi sont de plu-
sieurs sortes et plusieurs niveaux:

- Au niveau personnel et travail: actuellement je suis débordé par
mon travail, et je tiens à la faire bien, car c'est ce qui me permet-
tra de vivre et de poursuivre une recherche plus commedement que
ce que je n'ai pas quelque chose de "stable". En effet, il faut être
réaliste et objectif, ce n'est pas la Fondation ARK'ALL qui nourrit
ni moi-même, ni ma famille. U'autant plus qu'actuellement
mon travail me passionne, et je vois là l'occasion d'exprimer mes
idées personnelles. C'est certain, une "revolution-mutation"
est entrainé de se produire, et pour la première fois dans l'archi-
tecture, l'urbanisme, grace a mes études actuelles, je le sens vraiment
et comme m'a dit mon directeur de memoire, y participer.

- Au niveau de la recherche: depuis que je suis dans la Fondation
ARK'ALL, entre mon travail et des activités que je faisais pour ARK'
ALL; tout ceci ne m'a pas permis de faire quoi que ce soit à ce ni-
veau. Les seuls loisirs que j'avais étaient, après avoir rattrapé
mon travail, consacré à ARK'ALL (travail administratif, rédaction de
la revue, etc...). Les rares moments libres en dehors d'ARK'ALL et
du rattrapage étaient à la lecture, mais aucun, rien, dans la recherche.
Pour moi, l'exposé d'amiens ne constitue pas un travail issu d'une
recherche menée sérieusement, avec minutie, etc... Il a été fait
très rapidement, parcequ'il fallait faire quelque chose, et ne repres-
ente donc pas un travail comme celui énoncé ci-dessus.

- D'ailleurs, pour vous donner un autre exemple concret, ni moi, ni
Mlle Lepeltier avons eu le temps de l'approfondir. Et ceci faute
de temps. Voilà dans quelles conditions nous faisons de la
"recherche", devant une machine à écrire, ou appeler par téléph,
ou courir à droite et à gauche, quant il ne faut pas rattraper le
travail. Vous au moins vous faite quelque chose, moi (pour ne parler
que de moi, car le reste ne me concerne pas) je ne fais rien.
Ce n'est pas sérieux. Les bonnes idées ne suffisent pas, il faut
les approfondir, les mettre par écrit. C'est ce qui n'a jamais été
fait. Tout a toujours été superficiel. Les voix paranormales, etc...
Tout, tout, tout. Et cela, faute de temps, non pas par incompetence
ou faiblesse. Et je suis certain que nous perdons beaucoup.
Je parle bien sur à mon niveau, et depuis Amiens. Le reste et pour
les autres, cela ne me regarde pas, bien que je suis sur que je ne
suis pas le seul.

- Au niveau du fonctionnement: la majorité des membres ne sont pas
motivés et ne correspondent nullement à l'éthique de la Fondation
(vous-mêmes d'ailleurs avec moi en avons discuté et étiez d'accord,
vous-mêmes vous avez dit selon vous, que nous donnions une image
d'ARK'ALL qui n'existe pas). Cela, à la limite; n'est pas le plus
important. Mais ils ne participent pas à faire quelque chose de
concret, ou s'ils participent c'est selon leur envie et leur con-
venance, voire avantage. Bien sur il ya des exceptions. Je parle en
ma j

DF vol 1

majorité. Souvenez-vous de l'anecdote au sujet des rapports d'activités que vous avez eu pour avoir une subvention. Combien? deux je crois sur X groupes. Combien veulent faire de l'administration, s'occuper de l'organisation? Bien sûr, aux réunions. Il y a foule, vous trouverez toujours foule. Cela n'engage à rien. Si pour moi ARK'ALL consistait uniquement à assister aux réunions ici et là et téléphoner à l'un pour savoir ce qu'il fait, cela irait très bien. Des membres comme ça vous en trouverez toujours. Mais vous savez bien que cela ne suffit pas. On ne peut juger quelque chose qui marche que sur le nombre de gens aux réunions. Combien veulent faire de "la recherche" et s'occuper activement d'ark'all? Vous-mêmes m'avez dit qu'il fallait se taire, ne compter sur tel ou tel, et attendre un jour l'occasion de lui répondre.

Alors, on trouve que ce sont des personnes qui ont du temps libre, plus libre que moi, des personnes qui ont des situations stables plus stable que moi, un salaire très très bon, beaucoup plus bon que moi, par conséquent moins de soucis que moi. Et c'est moi (bien sûr je le répète, je parle ici que de moi, car il s'agit de ma démission, je ne veux pas dire qu'il y a que moi.) qui fait le travail que ces personnes n'ont pas envie de faire. D'autant plus que parfois ces personnes s'en foutent complètement. (Vous-même un jour m'avait dit que tel, c'était tel groupe ou institut avant ARK'ALL). Vous avouerez que c'est quand même triste. Avoir l'impression de faire quelque chose pour des personnes qui ne sont pas motivées. On a l'impression de perdre son temps et son argent. Je ne disais qu'au moins c'était pour moi que je le faisais, etc... Mais arrive un stade où on s'en a marre. Un stade où on se dit qu'au lieu de faire ça on pourrait faire ça, que pendant qu'on a fait ça on aurait eu le temps de faire ci, cela, etc...

Sacrifier de la recherche personnelle pour des papiers, administration, pour des personnes qui s'en foutent, qui ne sont pas motivés. Voilà ce que je commence à penser. De plus mon travail, etc... alors je préfère partir. Je voulais, comme vous nous l'aviez dit chez Beigbader je crois, attendre le premier janvier pour voir comment cela marcherait. Mais en ce moment j'ai une foule de choses à faire, très intéressantes et je ne veux les manquer. De plus j'ai des déplacements à faire et rencontrer des personnes pour mon travail que je ne pouvais que retarder certaines activités d'ark'all.

Je quitte la Fondation avec bien du regret, vous le savez bien, car comme je le disais souvent je suis sûr qu'il y a des choses excellentes. Mais c'est peut être trop tôt. En tout cas je pars l'âme tranquille, sans remords, car j'estime avoir fait le maximum, beaucoup plus que d'autres qui ont leur nom écrit entête de je ne sais quoi. J'estime avoir pleinement participé à la vie de la fondation, et non en spectateur. Je me suis déplacé un nombre incalculable de fois pour ARK'ALL occasionnant parfois des frais d'essence. Aussitôt que vous m'avez appelé par téléphone souvent avec Mlle Lepeltier je venais de suite en voiture depuis Antony, et je rentrais tard le soir alors que ma femme m'attendait et mes enfants dormaient. Je vous ai accompagné dans vos déplacements parfois, j'ai sacrifié mon temps libre à répondre aux lettres et ayant des frais d'envoi, des paquets recommandés, etc... nous avons fait avec ma femme les deux ARK'ALL Communications pendant des week-end en fermes alors que mes enfants s'amusaient dans une pièce en ferme de 3,5m de large, nous le faisons le soir alors que ma femme avait travaillé toute la journée et semaine et se levait très tôt, nous avons eu des frais de lettres car celles que j'emploie ne suffisent pas, nous avons tapés parfois des textes, nous sommes allés à Amiens occasionnant des frais essence hotel, parce que vous teniez à ce que nous y soyons, j'ai trotté à gauche et à droite, appelé par téléphone, nous avons avec Mlle Lepeltier contacté des personnes pour que ARK'ALL ait sa revue de vulgarisation

risation, nous sommes allé chez les Dumas récupérer les premiers

ARK'ALL, etc...etc...etc...

Si tous les membres de la fondation faisaient de même, il y aurait des choses mieux à ARK'ALL.

Je quitte donc ARK'ALL avec un pincement, mais sans penser "devoir quelque chose", au contraire.

Pour les ARK'ALL Communications je vous en prendrez, car ils m'intéressent surtout ceux que nous avons fait ma femme et moi.

Au sujet des livres et revues que vous avez à votre disposition (Harmonic 695 et 33; Loch Ness Story, Great Orm of Loch Ness, deux livres sur les mégalithes de Thom, Kaddath N°16 et News N°14),

je vous serez reconnaissant de ne pas me les égarer, et lorsque vous aurez fini de les consulter m'avertir et je viendrai les chercher. Vous savez je tiens beaucoup aux livres.

Sur ce, je vous quitte, et croyez sincèrement en ma grande sympathie envers vous, ma profonde admiration envers vos travaux (bien qu'au niveau mathématique je ne les "assimile" pas toujours...) et votre activité.

Joaquim

P.J/Documente ARK'ALL en ma possession.